

Errichtung einer Spielanlage im Wohnungsbaugebiet



Entwicklungsprogramm
für den ländlichen Raum
im Freistaat Sachsen
2014 - 2020

Europäischer Landwirtschaftsfonds für die Entwicklung des
ländlichen Raums: Hier investiert Europa in die ländlichen Gebiete

Die Gemeinde nutzt auch in diesem Jahr die LEADER-Förderung um die Attraktivität seines Dorfes zu steigern.

Im speziellen soll in dem entstandenen Wohnungsbaugebiet eine Spielanlage neu errichtet werden.

Dazu stellte die Gemeinde am 04.05.2018 einen Antrag auch Förderung bei der Zukunftsregion Zwickau. Dieser Antrag wurde vom Entscheidungsgremium am 25.06.2018 positiv beschieden.

Nun wird die Gemeinde bis spätestens 03.09.2018 einen Antrag auf Förderung beim Landratsamt Zwickau stellen.